

Películas terrosas y granulosas

Este defecto puede estar provocado por las siguientes causas:

- Polvo atmosférico.

El polvo puede manchar la superficie de la película entre el momento de la aplicación y aquel en que se seca lo suficiente para que no se pegue el polvo. Cuanto más tarda en alcanzarse esto, más riesgo hay de que se deposite el polvo. Esto se puede evitar tomando las siguientes medidas:

- Empleo de productos de secado rápido.
- Limpieza de la zona de aplicación y secado de las piezas.
- Evitar las corrientes de aire.
- Impurezas de productos. Pueden ser debidas a:
 - Agregados de pigmentos procedentes de sedimentos que no se pueden volver a poner en suspensión.
 - Costras o pieles que se forman en la superficie.
 - Aglomerados de pigmentos alrededor de partículas de costras.

Estas impurezas se evitan filtrando siempre los productos antes de su utilización, sobre todo si se han almacenado en malas condiciones.